

地域×元氣!

地域おこし協力隊

神代和紙の魅力をPR

皆さん、初めまして。4月に地域おこし協力隊に着任した土屋千尋つちやちひろです。

私は、新見の暮らしの魅力発信、そして、新見の伝統工芸である「神代和紙」を暮らしに取り入れる提案をしたいと思い、協力隊になりました。

早速、4月20日には、岡山大学に在学中から関わっていたイベント「TEDx Okayama University」にて、神代和紙でできたコーヒーフィルターと、それで淹れたコーヒーの販売を行いました。

神代という文字を見て来てくださった新見出身の方や、いぶきの里に行ったことがあるという留学生、神代和紙を使ってみたいという書道家の方など、多くのお客さんが新見市や神代和紙に興味を持って話しかけてくださいました。岡山大学の学長も来店して下さり「他のフィルターで淹れたコーヒーと飲み比べて、違いを感じられる」との感想をいただきました。



イベントの様子
(真ん中が岡山大学の学長、右が土屋隊員)

新見市に通い始めて3年がたち、ようやく移住することができてうれしく思っています。地元の皆さんが愛する新見の魅力や神代和紙の魅力を多くの人に届けられるよう、取り組んでいきたいと思ひます。

また、Instagramも開設しました。これからページを充実させていきますので、フォローをよろしくお願いいたします。



土屋隊員
Instagram